



## El libro del día del juicio final

El viaje en el tiempo se ha convertido en algo habitual en un futuro cercano. Los historiadores cuentan con máquinas para darse unos garbeos y así comprobar que la mayoría de sus teorías son erróneas. El problema está en que no importa lo acertadas que sean las máquinas si el que mete los datos se confunde y te manda a la Edad Media y además a la época más dura de la peste negra.

Connie Willis es la autora de esta divertida novela que nos adentra en el mundo misterioso (y sin nada de glamour) del medievo. Cuando se lee el libro (rápido, rápido, a pesar de lo voluminoso) los capítulos ambientados en el pasado se nos presentan como

más interesantes que los que ocurren a mediados del siglo XXI, y lo único malo que podemos decir de la novela es que el final es totalmente previsible, aunque no lo es tanto el desarrollo de la historia, así que una cosa compensa a la otra. Lo que desde luego no se le puede achacar a la autora es que sea una mala narradora, porque en realidad deja a la altura del betún a la mayor parte de escritores de ciencia ficción. Ella solita tiene seis premios Hugo, seis premios Nebula y un John W. Campbell Memorial. Más que ningún otro autor del mundo.